



Europa aktuell www.csu-europagruppe.de Parketimme in Europa • Nr. 143 • Juli 2023



Angelika **Niebler** Oberbayern, München

Europaparlament gibt grünes Licht für Halbleiterproduktion in Europa

Mikrochips sind überall: in Autos, Laptops, Handys, Haushaltsgeräten. Mit der Abstimmung über den sog. EU-Chips-Act hat das Europaparlament heute sichergestellt, dass europäische Unternehmen im Wettbewerb mit chinesischen oder amerikanischen Unternehmen bestehen können.

Klicken Sie hier für mehr



Manfred **Weber** *Niederbayern*

Europäische Migrationspolitik:

Wir brauchen umgehend ein neues Flüchtlingsabkommen mit Tunesien!

Wir müssen die EU-Außengrenzen besser schützen. Dazu muss Europa eng mit den Nachbarländern zusammenarbeiten und ein neues Flüchtlingsabkommen mit Tunesien beschließen.

Klicken Sie hier für mehr



Markus Ferber Schwaben

Der Mittelstand muss ins Zentrum der europäischen Wirtschaft

Unter dem Titel "State of the SME Union" hat das Europäische Parlament in dieser Woche über die Politik und den Zustand der EU für kleine- und mittelständische Unternehmen (KMU) debattiert und über eine Entschließung abgestimmt, die Forderungen zum KMU-Entlastungspaket enthält.

Klicken Sie für mehr



Monika
Hohlmeier
Oberfranken,
Unterfranken

Helfen die EU Fördermittel den Schulen bei der Digitalisierung auch wirklich?

Laut EU-Rechnungshof fehlt ein strategischer Fokus bei der Verwendung von EU-Finanzmitteln für die Digitalisierung von Schulen. Viele ersetzen lediglich vorher national finanzierte Maßnahmen. Die CSU-Europagruppe fordert Änderungen.

Klicken Sie hier für mehr



Marlene
Mortler
Mittelfranken,
Unterfranken

Gesetz zur Wiederherstellung der Natur

Wir alle in der EVP-Fraktion wollen eine intakte Natur und funktionierende Ökosysteme. Das können wir jedoch nur gemeinsam mit allen Beteiligten erreichen, mit den Land- und Forstwirten, der Fischerei, den Naturschutzverbänden und mit allen Bürgerinnen und Bürgern.

Klicken Sie hier für mehr



Christian **Doleschal** *Oberpfalz*

Keine Zeit für mehr Bürokratie: EP beschließt praktikable Lösungen für die Bauwirtschaft

Wer ein Haus bauen oder renovieren möchte, weiß: das ist mit viel Aufwand und Kosten verbunden. Derzeit explodieren die Kosten für Baumaterialien. Die Überarbeitung der Bauproduktenverordnung will die Rahmenbedingungen verbessern und mehr Transparenz auf diesem Markt schaffen.

Klicken Sie hier für mehr

Impressum Datenschutz